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Best regards, 

  
Direction Stratégie Régulation Internationale
Immeuble Bora, 6 rue Raoul Nordling  
92277 Bois Colombes Cedex France  

  
  

www.grtgaz.com  
 

 Pensez à l’environnement avant d’imprimer ce message.  
 

AVERTISSEMENT : Ce message électronique émane de la société GRTgaz. Ce courrier électronique ainsi que toutes les pièces jointes ne doivent 
être utilisés que par leur destinataire. l peut contenir des informations confidentielles. Si vous n’êtes pas la personne destinataire du message, ni un 
salarié ou un mandataire chargé de transmettre ce message à son destinataire, veuillez noter que toute diffusion, distribution, copie ou autre utilisation 
du présent message ou de ses pièces jointes est formellement interdite. Si vous avez reçu ce message par erreur, nous vous remercions d’en 
informer l’expéditeur immédiatement en répondant à son message et de le supprimer de votre ordinateur. 
VEUILLEZ NOTER que tous les messages entrants seront automatiquement scannés par nos services et un prestataire externe afin de supprimer les 
messages publicitaires non sollicités (« spam »). Cela peut entraîner la suppression de messages légitimes avant qu ils ne soient lus par leurs 
destinataires au sein de notre société. 

NOTICE: This is an email from GRTgaz. This e-mail message and all attachments transmitted with it are intended solely for the use of the addressee 
and may contain confidential information. If the reader of this message is not the intended recipient, or an employee or agent responsible for delivering 
this message to the intended recipient, you are hereby notified that any dissemination, distribution, copying, or other use of this message or its 
attachments is strictly prohibited. If you have received this message in error, please notify the sender immediately by replying to this message and 
please delete it from your computer. 
PLEASE NOTE that all incoming emails will be automatically scanned by us and by an external service provider to eliminate unsolicited promotional 
emails ("SPAM"). This could result in deletion of a legitimate e-mail before it is read by its intended recipient at our firm. 

AVERTISSEMENT : Ce message électronique émane de la société GRTgaz. Ce courrier électronique ainsi que toutes les pièces jointes ne doivent être utilisés que 
par leur destinataire. l peut contenir des informations confidentielles. Si vous n’êtes pas la personne destinataire du message, ni un salarié ou un mandataire 
chargé de transmettre ce message à son destinataire, veuillez noter que toute diffusion, distribution, copie ou autre utilisation du présent message ou de ses pièces 
jointes est formellement interdite. Si vous avez reçu ce message par erreur, nous vous remercions d’en informer l’expéditeur immédiatement en répondant à son 
message et de le supprimer de votre ordinateur. 
VEUILLEZ NOTER que tous les messages entrants seront automatiquement scannés par nos services et un prestataire externe afin de supprimer les messages 
publicitaires non sollicités (« spam »). Cela peut entraîner la suppression de messages légitimes avant qu ils ne soient lus par leurs destinataires au sein de notre 
société. 

NOTICE: This is an email from GRTgaz. This e-mail message and all attachments transmitted with it are intended solely for the use of the addressee and may 
contain confidential information. If the reader of this message is not the intended recipient, or an employee or agent responsible for delivering this message to the 
intended recipient, you are hereby notified that any dissemination, distribution, copying, or other use of this message or its attachments is strictly prohibited. If you 
have received this message in error, please notify the sender immediately by replying to this message and please delete it from your computer. 
PLEASE NOTE that all incoming emails will be automatically scanned by us and by an external service provider to eliminate unsolicited promotional emails 
("SPAM"). This could result in deletion of a legitimate e-mail before it is read by its intended recipient at our firm. 




